

Antwort des Stadtrates vom 25. September 2006

Parkplätze bei der Post Brunau

(S3.4.Bir.)

(Kleine Anfrage)

Josef Wiederkehr, Mitglied des Gemeinderates, hat am 26. Juli 2006 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Seit die Birmensdorferstrasse frisch geteert und mit zusätzlichen Rasen-Rabatten ausgestattet worden ist, sind auch einige Parkplätze vor der Post Brunau aufgehoben worden. Dies führt zu einer unbefriedigenden Parkplatzsituation für die Postkunden.

Wurde überprüft, ob diese Situation die rechtlichen Anforderungen noch erfüllt? Welche Möglichkeiten hat der Stadtrat, um eine Verbesserung der Situation zu erzielen, z.B. durch die Schaffung einiger Parkplätze für Kurzparkierer?"

Die Kleine Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die rechtlichen Anforderungen für Parkplätze auf öffentlichem Grund wurden bei der Neugestaltung der Birmensdorferstrasse geprüft und sie sind erfüllt. Die Längsparkierung wurde angepasst und teilweise durch eine Schrägparkierung ersetzt. Die Gesamtzahl der Parkplätze blieb dabei erhalten. Durch die Anordnung von Schrägparkplätzen südlich der Zielackerstrasse konnte vis-à-vis der Post ein zusätzlicher Parkplatz markiert werden.

Das Parkieren auf diesen Parkplätzen ist durch die Signalisation Blaue Zone zeitlich beschränkt. Dadurch und auch unter Miteinbezug der Parkplätze im südlichen Teil der Birmensdorferstrasse hat es in der Umgebung der Post Brunau immer genügend freie Parkplätze.

Anzufügen ist, dass schon früher im Zusammenhang mit einem privaten Bauvorhaben im nördlichen Teil der Birmensdorferstrasse zwei Längsparkplätze als Zufahrt zum Grundstück aufgehoben werden mussten.

Pe/Aho/TF/dd
0925Parkplätze

NAMENS DES STADTRATES
Der Präsident: Der Schreiber:

versandt am:

Otto Müller

Thomas Furger